

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación ...

DECLARA

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el año Centenario de Gutiérrez Sport Club, institución deportiva del Departamento de Maipú, provincia de Mendoza.

Asimismo, se colocará una placa recordatoria en la sede de la institución ubicada en Adolfo Calle y José Correa de Gral. Gutiérrez, Maipú; cuyo texto exprese lo siguiente:

EN EL AÑO CENTENARIO DE

GUTIÉRREZ SPORT CLUB

Honorable Cámara de Diputados de la Nación

1923-2023

Autor:

Dip. Nac. Adolfo Bermejo



"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA".

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

Gutiérrez Sport Club es un histórico club del fútbol argentino que se fundó el 17 de junio de 1923 en la escuela "José Albino Gutiérrez", ubicada en el distrito de General Gutiérrez, Departamento de Maipú, en la provincia de Mendoza.

En sus primeros años, el club fue conocido como "Centro Deportivo General Gutiérrez" y posteriormente cambió su nombre a "Gutiérrez Sport Club" en 1930, aunque por 1934 adoptó el nombre de "Gutiérrez Sport Club Giol".

Su principal equipo participa en la Liga Mendocina de Fútbol desde 1926, cuando se afilió a la competición. En 1988, logró su primer campeonato de la Liga Mendocina al derrotar a Independiente Rivadavia por 1-0 en el estadio Malvinas Argentinas, con un gol de José Guardia.

A lo largo de su historia, Gutiérrez Sport Club ha participado en varios torneos de ascenso en el fútbol argentino y supo hacerse muy conocido en los planos federales durante toda la década anterior. En el Torneo del Interior 2012 llegó a las semifinales, pero perdió en definición por penales ante Estudiantes de San Luis. En el Torneo Argentino B 2013-2014, clasificó a la segunda ronda y mostró un buen desempeño en la categoría. En el Torneo Federal B 2014-2015, logró el ascenso al Torneo Federal A tras una destacada campaña, superando a todos sus rivales y derrotando en la final a Huracán Las Heras en definición por penales. De sus cuatro estrellas, este campeonato significó el único en torneos de ascenso.

En cuanto a la Copa Argentina, Gutiérrez Sport Club ha participado en varias ediciones. En la Copa Argentina 2012-2013, llegó a enfrentar al Club Atlético Talleres de Córdoba, uno de los equipos grandes del fútbol del interior argentino. En la Copa Argentina 2014-2015, quedó eliminado en los penales ante el Club Atlético Palmira. El ascenso al Torneo Federal A en 2015 fue un logro destacado para el club y generó una gran alegría entre sus seguidores, ya que significó regresar a una categoría nacional profesional después de muchos años.

Como he dicho, Gutiérrez Sport Club es un club de fútbol de la provincia de Mendoza, que ha tenido participaciones destacadas en torneos de ascenso y en la Copa Argentina.

Su mayor logro fue el campeonato de la Liga Mendocina en 1988, el ascenso al Torneo Federal A en 2015 y los campeonatos de Liga Mendocina en 2020 y 2022.

En 2018, la institución recibió una importante donación de tierras del Municipio de Maipú para poder edificar una ciudad deportiva y que el club pudiera tener mayor cantidad de disciplinas y un lugar propio donde entrenar con todas las categorías. Allí se construyeron 2 canchas de césped natural con medidas profesionales, con una cisterna propia para riego, camarines y baños para el público.

Se forestó con más de cien moras híbridas, se recibieron donaciones como tela romboidal para cerrar, durmientes, chapas, camionadas de arena y ripio. Así, las diferentes agrupaciones también colaboraron con grandes obras, como las luces y quinchos.

El predio alberga a más de 500 niños y niñas de diferentes categorías, pudiendo así entrenar con todas las comodidades.

Después de más de 98 años esperando este sueño, la Comisión Directiva logró realizar en 2022 las obras de iluminación en el estadio Anselmo Zingaretti.

Gutiérrez Sport Club, al día de la fecha, cuenta con varias disciplinas deportivas, entre las que puedo destacar:

- Hockey sobre Césped
- Futsal Femenino
- Futsal Masculino
- Fútbol Femenino
- Fútbol Masculino
- Voley femenino
- Voley Masculino

Esta institución deportiva, alberga a niños, jóvenes y adultos, tanto en el amateurismo y en el profesionalismo, cumpliendo un rol fundamental al brindar un ámbito social que promueve un estilo de vida activo y saludable; motivo por el cual invito a los demás legisladores a apoyar este proyecto de declaración.

autor:

Dip.Nac. Adolfo Bermejo